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ABSTRAK 

Khotimah, Husnul. 2022 . “Analisis Makna Khauf Dalam Kitab Tafsir al-

Qur’an al-Aẓīm karya Imam Sahl al-Tustarī” Skripsi. Program Studi 

Hukum Ilmu Qur’an dan Tafsir, Fakultas Dakwah dan Ushuluddin., 

Institut Pesantren KH. Abdul Chalim Mojokerto. 

Pembimbing: Achmad Zainul Arifin, M.Th.I  

Kata Kunci: Khauf, Sahl al-Tustarī, al-Qur’an al-Aẓīm 

 Penelitian ini mengkaji tentang makna khauf yang terdapat dalam kitab 

tafsir al-Qur’an al-Aẓīm karya Sahl al-Tustarī. Penelitian ini bertujuan untuk 

memberikan pengetahuan baru terkait makna yang terkadung dalam ayat-ayat khauf 

.  Berkenaan dengan makna khauf yang berarti takut, serta rasa takut sendiri 

merupakan perihal batiniah yang melibatkan kejiwaan, maka proses telaah makna 

khauf secara ilmu kejiwaan selayaknya cocok digunakan Ilmu kejiwaan disebut 

juga dengan tasawuf jika dalam ajaran agama Islam. untuk mengetahui makna 

tersebut dibutuhkan analisis kebahasaan. Saya menggunakan tafsir al-Qur’an al-

Aẓīm sebagai analisis pendekatan. 

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan jenis penelitian 

library research yang mengambil sumber dari literatur kepustakaan berupa buku, 

jurnal dan penelitian ilmiah terdahulu yang membahas tentang ayat-ayat khauf  dan 

kitab tafsir al-Qur’an al-Aẓīm karya Sahl al-Tustari dengan teknik analisis 

deskriptif. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penafisiran Sahl al-Tustarī dalam 

menjelaskan ayat-ayat khauf yakni ayat-ayat secara langsung memuat redaksi 

khauf. Adapun hasilnya terdapat empat makna khauf yang dijelaskan oleh Sahl al-

Tustari dalam kitabnya. Sahl al-Tustarī menganggap bahwa khauf merupakan orang 

yang takut akan murka dan azab serta takut saat akan  menghadap tuhannya adalah 

dia yang khawatir akan terjadinya kemaksiatan karena ingat pada Allah swt. 
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ABSTRACT 

Khotimah, Husnul. 2022.  "Analysis of the Meaning of Khauf in the Book of 

Tafsir al-Qur'an al-Adzim by Imam Sahl al-Tustari" Thesis. 

Program of Law Studies in Qur'an and Tafsir, Faculty of Da'wah and 

Ushuluddin. KH Pesantren Institute. Abdul Chalim Mojokerto. 

Supervisor: Achmad Zainul Arifin, M.Th.I. 

Keywords: Khauf, Sahl al-Tustari, al-Qur'an al-Adzim 

 This research examines the meaning of khauf contained in the book of 

interpretation of the Qur'an al-Adzim by Sahl al-Tustari. This study aims to provide 

new knowledge related to the meaning contained in the verses of khauf. 

   With regard to the meaning of khauf which means fear, and fear itself is an 

inner matter that involves psychology, the process of studying the meaning of khauf 

in psychiatric science should be suitable for use Psychiatric science is also called 

Sufism if in the teachings of the Islamic religion.  to know this meaning requires 

linguistic analysis. I use the interpretation of the Qur'an al-adzim as an analysis of 

the approach. 

This research uses a qualitative method with a type of library research that 

takes sources from the literature in the form of books, journals and previous 

scientific research that discusses khauf verses and the book of interpretation of  the 

Qur'an al-Adzim by Sahl al-Tustari with descriptive analysis techniques. 

The results of this study show that Sahl al-Tustari's interpretation in 

explaining the khauf  verses, namely the verses, directly contains the khauf 

redaction. As for the result, there are four meanings of khauf described by Sahl al-

Tustari in his book. Sahl al-Tustari considers that khauf is a person who fears wrath 

and doom and fears when he will face his god is he who fears the occurrence of evil 

because he remembers Allah swt. 
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 مستخلص البحث

للإمام    في كتاب تفسير القرآن الكريم     الخوف  تحليل معنى2022.  .  سن الخاتمةح

أستاذالدراسات القانونية في القرآن والتفسير، كلية   سهل التوستري". 

الدين. وعشق  الحاجالدعوة  كياهى  عبد  بجامعة  فخت  .  الحليم 

 موجوكيرتو. 

 المشرف: أحمد زينول عريفين، م.ث.ط 

 سهل التستري، القرآن الكريم الأدزيم، خافالكلمات المفتاحية: 

  القرآن الكريم الوارد في كتاب تفسير  الخوف  يبحث هذا البحث في معنى   

للكاتب سهل التوستري. تهدف هذه الدراسة إلى تقديم معارف جديدة تتعلق بالمعنى 

بمعنى   .   الخوفالوارد في آيات  يتعلق  الخوف،    الخوفوفيما  يعني  الذي 

والخوف نفسه هو شأن داخلي ينطوي على علم النفس، فإن عملية دراسة معنى  

النفس   الخوف مناسبة للاستخدام ويسمى علم  تكون  أن  النفسية يجب  العلوم  في  

يتطلب  المعنى  هذا  لمعرفة  الدين الإسلامي.   تعاليم  في  كان  إذا  بالتصوف  أيضا 

 التحليل اللغوي. أستخدم تفسير القرآن الكريم كتحليل للنهج. 

التي تأخذ    المكتبية  البحوث  يستخدم هذا البحث المنهج النوعي مع نوع من  

آيات  تناقش  سابقة  وبحوث علمية  كتب ومجلات  في شكل  الأدبيات  من  مصادر 

تفسير     الكاف   الكريموكتاب  التحليل   القرآن  بتقنيات  التوستاري  سهل  للمؤلف 

 الوصفي. 

، الخوفتظهر نتائج هذه الدراسة أن تفسير سهل التوستاري في تفسير آيات  

أربعة   فهناك  النتيجة  أما  الخوف.  تنقيح  على  مباشرة  يحتوي  الآيات،  معاني  أي 
هو الخوف    وصفها سهل الطستري في كتابه. يعتبر سهل التوستاري أنللخوف  

الشخص الذي يخشى الغضب والهلاك ويخشى متى سيواجه إلهه هو الذي يخشى  

 حدوث الشر لأنه يذكر الله سبحانه وتعالى.
 


